
 

1 

第 275 回 例会 

2019年 6月 5日 13:00～ 

■司  会 林 功 例会運営・司会委員長 

■斉  唱 君が代 奉仕の理想 

■出席報告 出席者数 24 名 / 35 名 

 出 席 率 68.57 % 

 前々回修正出席率 82.85 % 

■ビジター 
栄ロータリー 西田 充宏さん 

米山奨学生 施 艶霞さん 

ニコボックス 

〇 竹内祐子 会長 

西田さん、施艶霞さん例会へようこそ！！ 

楽しんでいって下さい。 

今期も最終月となりました。 

皆様、６月７日がガバナー卓話です。 

よろしくお願いします。 

〇 

 

片桐栄子 幹事 

今月は熱田まつりです。 

〇 安井忠 戦略委員長 

あと１ケ月です。会長、幹事様始め各委員会、

委員の方、もう少しです。頑張りましょう。 

〇 

 

荒山久美 ロータリー財団委員長 

今日は卓話でクイズと懐かしい写真で、おしゃ

べりさせて頂きます。 

６月度 誕生日お祝い 

7日 松本 哲さん 11日 福田 学さん 

会 長 挨 拶 

今期もこの 6 月で終了となります。皆様、ありが

とうございました。 

「あなたの街でロータリーを、あなたの街からロ

ータリーを」の地区の方針に始まり、アイリスのテー

マ「健全健やかに成長するアイリス、魅力あるアイ

リスに」と 1 年進めてまいりましたが、成長させて頂

いたのは、私自身だと思っております。 

現状維持が精いっぱいで、いろいろやり残し心残

りもあります。 

しかしこれだけは、今期・次期のまた永遠のテ

ーマであります。 

「会員増強」です。 

どうぞお知り合い・お友達・仕事関係者等のご紹

介を切にお願いいたします。 

アイリスは「女性を中心にした一業種一人のクラ

ブ」としてスタートいたしました。できれば女性の方

をとも思いますが・・・・。 

とにかくこの例会を楽しく過ごせる方々を、そし

て、共に善き時間を共有できる仲間がもっともっと

増えていく事を願っています。皆様、「ご紹介」どう

ぞお願い致します。 

話は変わりますが、次週 6/12 は村井ガバナー

「ロータリーについて」の卓話をしていただきます。

こうご期待ください。 

 

幹事報告 

５／２２、名古屋城本丸御殿で移動例会ありがとうご

ざいました。 

 

卓話 

荒山久美 ロータリー財団委員長 

6月 18日は名古屋アイリスロータリークラブの誕

生日です。間もなく創立 6 周年を迎えますので、

設立当時の写真をプロジェクターに投影して誕生

の経緯を急ぎ足で振り返りました。チャーターメン

バーにとっては懐かしい写真もあったと思います。 
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 次回の卓話は村井ガバナーの「ロータリーにつ

いて」と伺ったので、ご訪問を前に今一度アイリス

のメンバーがどの程度ロータリーのことを理解して

いるのかを、以前使用したお勉強資料を使ってク

イズ形式で復習をしました。奉仕活動においては

各会員の努力もあって毎年度深堀りが進んできま

したが、RI 基本知識については、案外「知らなか

った・・」の声を聞きましたので、今後もこのような機

会を見つけて会員の「クラブ奉仕」＝連帯感に繋

げていけたらと感じました。 

 
 

 


